

Combien étaient-ils ?



Ils étaient nombreux en tout cas, à venir s'asseoir dans l'amphithéâtre du Sacré-Cœur pour écouter le lauréat du Prix Littéraire UIAD 2021 : **Eduardo Fernando Varela**, auteur argentin primé pour son livre **PATAGONIE ROUTE 203**, un premier roman pour le moins dépaysant qui a séduit les membres du jury et de bien d'autres lecteurs.



Selon son habitude, le comité d'organisation avait d'abord accueilli l'auteur dans les locaux de l'UIAD, autour d'un buffet bien garni. Histoire de faire connaissance et de partager un moment de convivialité.



Mais le grand rendez-vous était bien celui de l'après-midi, à l'auditorium du Sacré-Cœur : présentation du prix (une histoire déjà longue de 7 années !), présentation du roman et puis la parole a été donnée à l'écrivain.

Ligia Martins, professeur d'espagnol, s'est chargée de la traduction avec son entrain habituel. Les questions ont été nombreuses, tant en français qu'en espagnol et Eduardo – car oui, à ce moment-là tout le monde l'appelait par son prénom - a lu un extrait de son livre. En VO bien entendu !

L'après-midi s'est terminée par une séance de signatures. Heureusement, la librairie Decitre, partenaire du prix avait apporté suffisamment d'exemplaires pour répondre à la demande.

Une belle journée vraiment !

Dont on retiendra....

Un écrivain très sympathique et très disponible...

Un excellent roman à lire si ce n'est déjà fait...

ET... La possibilité offerte à tous les adhérents de l'UIAD de poser sa candidature pour faire partie du prochain jury.

